

Doppelmayr France sort « Le Grand Jeu » avec le nouveau Télésiège Débrayable 6 places d'Aussois

Samedi 16 janvier 2016, M. Alain MARNEZY - Maire d'Aussois, Morgan TANGUY - Sous-Préfet de Saint Jean de Maurienne, Michel BOUVARD - Sénateur de la Savoie et Béatrice SANTAIS - Députée de la Savoie, inaugurent le tout nouveau TSD6 GRAND JEU de Doppelmayr France.

Un appareil hautement stratégique pour l'exploitant

Le nouveau Télésiège Débrayable 6 places, réalisé par Doppelmayr France, est un appareil hautement stratégique pour Aussois : il est le seul accès pour rejoindre le domaine.

Baptisé GRAND JEU, ce TSD6 remplace l'ancien télésiège POMA mis en service dans les années 80. Avec un débit définitif de 2 400 personnes/heure, l'accès rapide au domaine skiable est désormais assuré.

Le choix Doppelmayr : confiance, savoir-faire, proximité et sécurité

Près de 10 ans après la construction du second tronçon GRAND JEU, la régie municipale d'Aussois a renouvelé sa confiance à Doppelmayr France en lui confiant le remplacement de cette installation.

L'appel d'offre a été attribuée au N°1 mondial en mai 2015.

Les travaux ont débuté au cours du mois de juillet et se sont achevés fin novembre.

4 mois seulement auront été nécessaires pour une mise en service le 15 décembre 2015.

La proximité de l'entreprise Mauriennaise, garante d'une absolue réactivité, a été un critère de choix pour l'exploitant.

Il est important de rappeler que Doppelmayr est établi en France depuis 1987. Elle est :

La 1ère société Française de transports par câble établie en Savoie, à Modane

La 1ère société privée de Modane en CA

La 2ème société privée de Modane en nombre d'employés

Depuis son implantation dans la vallée, 80% des remontées mécaniques débrayables des stations de Maurienne ont été réalisées par Doppelmayr France.

Comme pour chacune de ses réalisations, Doppelmayr assure un haut niveau de sécurité :

L'appareil est équipé de sièges à garde-corps verrouillables. Les garde-corps ne peuvent être relevés durant le trajet.

Les sièges sont munis de repose-pieds individuels, dits d'anti sous-marinage, venant se positionner entre les jambes des passagers.

Afin de bien positionner les passagers à l'embarquement, les assises sont individualisées via des séparateurs et une alternance de couleurs reprise sur la plateforme d'embarquement.



Le 16 janvier 2016 : Aussois sort le Grand Jeu

L'inauguration du GRAND JEU se déroulera le samedi 16 janvier 2016 à 11h00.



Les caractéristiques techniques :

- Modèle : TSD6

- Maître d'ouvrage : Régie municipale Aussois

- Maître d'œuvre : ERIC

- Montage et génie civil : SOMERM

Nombre de places : 6Nombre de stations : 2Nombre de pylônes : 15

Nombre de sièges : 87Longueur : 1 931mDénivelée : 653 mDébit : 2 400 pers./h

- Fréquence : 1 siège / 9sec

- Vitesse: 5,25 m/sec

- Temps de voyage : 6,49 min

A propos de Doppelmayr

Doppelmayr est le N°1 mondial dans la conception et la construction des installations de transport par câble. Présent sur 4 secteurs d'activités (hiver, été, urbain, matériaux) et réalisant plus de 60 % du marché mondial, Doppelmayr est le seul constructeur à avoir conçu et réalisé la gamme complète de systèmes existants de transport par câble. Il a réalisé à ce jour plus de 14 600 installations pour une clientèle répartie dans 89 pays. Son CA 2014/15 atteint 794 Millions d'euros.

Doppelmayr est présent en France depuis 1987 : Doppelmayr France SAS - 837/903, rue de l'Isle BP 80 Pôle Industriel du Fréjus 73500 MODANE - dmf@doppelmayr.com - www.doppelmayr.com/fr